

# *René Gonzalez condamne à Beyrouth les crimes commis contre le peuple palestinien*

---



La Havane, 15 mai, (RHC).- René Gonzalez, l'un des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de longues peines de prison aux États-Unis, a condamné ce dimanche à Beyrouth les crimes commis contre le peuple palestinien.

«Ce qui se passe aujourd'hui en Palestine est une honte pour l'humanité. » a relevé René Gonzalez à l'ouverture du 3e Forum international «Justice pour la Palestine » qui se tient à Beyrouth.

Devant les participants à la rencontre, René Gonzalez a souligné que Cuba ne trahira jamais ceux qui lui ont toujours témoigné leur amitié, en particulier les peuples arabes.

René Gonzalez a appelé la communauté internationale à exprimer sa solidarité avec les palestiniens qui font la grève de la faim dans des prisons israéliennes depuis presque un mois déjà.

René Gonzalez, l'un des 5 antiterroristes cubains qui ont fait l'objet pendant une quinzaine d'années d'une vaste campagne de solidarité mondiale, a déploré les excès auxquels se livre le régime de Tel-Aviv à l'encontre des Palestiniens qui luttent contre l'occupation.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/129806-rene-gonzalez-condamne-a-beyrouth-les-crimes-commis-contre-le-peuple-palestinien>



**Radio Habana Cuba**